

TIEMPO DE CAMBIOS

Investigación para una sociedad del conocimiento

Con mucha alegría ponemos en vuestras manos un nuevo número de TecnoVet, nuestra revista de Extensión y con nuestro agradecimiento a Bayer, quien hace posible este medio de comunicación.

Este año 2011, nos encontramos terminando nuestro Plan de Desarrollo 2011-2014 de la Facultad, en el cual uno de los acentos importantes será la consolidación académica de nuestra Facultad, incorporando unos 30 académicos jóvenes con doctorado en los próximos años.

¿Por qué apostar a un futuro sustentado en investigación?... porque nuestra Universidad, y en particular nuestra Facultad, tienen responsabilidad con el desarrollo del país que apuesta a ser sociedad del conocimiento. A su vez, es imprescindible que el país deba ampliar su apoyo al desarrollo científico y tecnológico poniendo recursos proporcionales a los que destinan los países desarrollados.



Estimo que el académico que hace investigación hace una docencia, con la que transmite la vida a sus estudiantes; y con la que, al mismo tiempo, aprende de los éxitos y fracasos de sus proyectos de investigación, de las metodologías

de trabajo, como también del análisis e intercambio con otros grupos de investigación del mundo.

Por esto, nuestra investigación debe llevar a formar a los futuros mejores médicos veterinarios del país, ofrecer magísteres, doctorados, diplomados y títulos de especialistas, además de ofrecer acciones de extensión al país y estar así el servicio de las necesidades de Chile y de su pueblo.

Queremos invitarlos a unirse en el desafío de mostrar al gran público las experiencias profesionales,

que se están realizando permanentemente en el ejercicio de nuestra profesión, y así mejorar y aprovechar mejor esta importante herramienta de comunicación.

Santiago Urcelay V.

Decano Facultad de Ciencias Veterinarias y Pecuarias